
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  16.01.2007    HORA 1:30 p.m. 

 
 
Asistentes 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, Mercedes Arriojas, 

José Luis Sánchez. 
 
Representantes Estudiantiles Jonnathan Otero  

 
1. Consideración del Orden del Día.    

Se elimina el punto 1 de la minuta complementaria. 
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobado.  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:   12.12.2006  Aprobado 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director. 
 El Decano informó: que le solicitará a Consultoría Jurídica referente a: 

a. Si los jubilados que son consejeros de Facultad o de Escuela pueden continuar 
ejerciendo sus funciones? 

b. Si pueden los jubilados continuar en cargos administrativos tales como 
directores, coordinadores, decanos, jefes de departamento, etc. 

c. Si un estudiante que se gradúa, puede continuar como representante 
estudiantil, consejero de Escuela o de Facultad. 

 El día 8 de enero cometieron actos vandálicos en el comedor universitario: 
violentaron lokers, se robaron los cubiertos, etc. 

 El miércoles 10 de enero tomaron las puertas de la UCV algunos de los vigilantes 
contratados por  falta de pago de ciertas deudas. 

 El nuevo Ministro de Educación Superior es el Dr. Luis Acuña, Físico, quien fue 
Decano del Núcleo de Sucre. Se espera que las relaciones con el Ministerio de 
Educación  y las universidades mejoren. 

 Se hará un reconocimiento al Dr. Nelson Merentes, por su apoyo a la Facultad de 
Ciencias y a la UCV en general. 

 Posible corte de agua al Instituto Biología Experimental por deuda de viaja data 
con Hidrocapital. 

 Se ofertó el uso del cafetín. Si la propuesta es aceptada por las autoridades 
tendremos dos cafetines en el lapso de 1 mes aproximadamente. 

 La próxima semana se efectuará una reunión de los Decanos de la Macro 
Universidades, donde se estudiarán proyectos de intercambios. 

 El  Director consigna su Informe de Gestión. 
 Se repararon los filtros de agua. 
 El nuevo horario del Consejo de Escuela hasta final del semestre cambiará, se 

comenzará a la 1:30 por razones docentes. 
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 Se está solicitando otros pasantes de OBE para la Dirección. 
 Se presentaron los candidatos a Becas Académicas. La Escuela de Matemática 

tiene tres y le solicitó al Consejo de Facultad cuatro, el Decano y el Coordinador 
Académico le solicitarán una beca más de las 30 becas vacantes. 

 Se espera la respuesta de la reestructuración de la plaza que ocupaba el Prof. 
Rafael Díaz para realizar dos concursos de Instructor, Dedicación Exclusiva y de 
Tiempo Convencional. 

 La Oficina de Control de Estudios solicita las asignaturas que serán ofertadas en el 
Programa de Cooperación Interfacultades correspondiente al semestre I-2007. El 
Prof. Ricardo Ríos se encargará de esta solicitud. 

 El Sr. Jorge Salazar donó una buena cantidad de libros de matemática las cuales 
se están clasificando y ordenándolo para su ingreso a la biblioteca “Alonso 
Gomero”. Se hizo un sello para identificar la donación. Se enviará el listado a 
todos los profesores de la Escuela de Matemática. 

 La Lic. Carmen Da Silva renunció al beneficio de la beca académica. 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento. 
El Prof. Ricardo Ríos informó que el cubículo asignado a la Prof. Cristina Betz ya 
está listo para ser ocupado. 

 
4.3. Informe de las Comisiones.   No hubo    
4.4. Informe de la Delegación Profesora  No hubo 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. No hubo 

 
5. Definir que información colocarse en las carteleras.  

El Director propuso que las carteleras deben mantener información actualizada, 
arreglarse los vidrios, colocar un organigrama incluyendo al personal docente y 
administrativo, colocar artículos y publicaciones de los profesores, colocar portadas de 
las tesis presentadas, las notas deben ser colocadas en el formato que envían a 
Control de Estudios. 
El Prof. Ricardo Ríos, propuso que se coloque una cartelera de corcho en los muros y 
que se incluya en la página web toda la información. 
La Prof. Mariela Castillo expresó que también se debe colocar las fechas de cambios 
de retiro de materias, retiros, reincorporaciones y estudios simultáneos. 
 

6. Concurso de Preparadores I y II: Programa y Metodología. Normativa en la duración de 
la preparaduria. 
El Prof. Ramón Bruzual propone que en el concurso de preparadores puedan participar 
estudiantes de otras Licenciaturas y considera que solo modificaría el programa de 
Preparadores II. 
Referente a la metodología el Prof. Tovar indicó que se debería eliminar el examen 
escrito, dejar el oral donde,  el estudiante haga una exposición del tema, más una 
revisión de sus credenciales. 
Referente al normativa, hay dos preparadores que tiene mucho tiempo en el cargo de 
preparador I. 
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7. Plazas vacantes del concurso de preparadores II. 

El Consejo propuso  se haga el llamado del Concurso para el próximo semestre. 
 

8. Archivo de las planillas de notas (copias amarillas), como respaldo  informativo de la 
Escuela. 
El Consejo propuso que las copias amarillas de notas se entreguen a los profesores de 
planta y a los contratados se les entreguen en fotocopias.  En el caso de profesores en 
condición de jubilados deberían entregar las notas a la Dirección de la Escuela. 
 

9. Elaboración de proyectos para asignación anual de la Fundación UCV a la Escuela de 
Matemática. 
El Director informó que la asignación anual que la Fundación UCV otorga a la Escuela 
se realizará a través de proyectos. Hasta los momentos la OPSU solo ha entregado a 
la Fundación UCV el primer trimestre. 
Se nombró una comisión integrada por los profesores Francisco Tovar, Ramón Bruzual, 
Rafael Sánchez y José Luis Sánchez para redactar un proyecto y solicitar el 
financiamiento a la Fundación del UCV. 
El Prof. Ricardo Ríos opina que para el nuevo edificio se designe una comisión de 
mudanza, cada centro o grupo debería tener un representante en esta Comisión. 
 

10. Nombramiento como representante de la Comisión Electoral por la Escuela de 
Matemática.  
El Consejo de Escuela designó al Prof. Juan Manuel Guevara como representante de 
la Comisión Electoral. 
 

11. Comunicación de la Prof. Eddy Pariguan solicitando permiso remunerado para culminar 
pasantía en la Universidad de Los Andes en Bogotá, durante el período del 8 de enero 
al 25 de marzo del presente año. 
El Consejo de Escuela no avaló el permiso debido a que no presentó los avales 
correspondientes. 
 

12. Comunicación  del Lic. Yannic Vargas solicitando autorización para asistir a cuatro 
eventos a realizarse en Montreal, Canadá, del 12 de febrero al 16 de marzo del 
presente año. 
El Consejo autoriza la salida en Comisión. 
 

13. Comunicación del Lic. Yannic Vargas solicitando financiamiento para asistir a cuatro 
eventos a realizarse en Montreal, Canadá, del 12 de febrero al 16 de marzo del 
presente año. 
El Consejo de Escuela rechaza el financiamiento y se tramitará ante el Decano la 
posibilidad de conseguir ayuda económica. 
 

14. Comunicación de la Prof. Laura Galindo quien solicita permiso del 15 al 21 de enero 
del presente año, por motivos personales. 
Aprobado 
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15. Comunicación de la Prof. Mariángel García solicitando autorización para asistir a dos 

eventos de Investigación en Matemática  a realizarse en México, del 22 de enero al 2 
de febrero del presente año.  
El Consejo avaló su salida en Comisión. 

 
16. Nombramiento del Jurado que evaluará el Concurso de Credenciales Instructor a 

Dedicación Exclusiva. 
 El jurado evaluador quedó conformado de la siguiente manera: 
 
 Principales       Suplentes 

 Prof. José Luis Sánchez (Coordinador)   Prof. Mariela Castillo 
  Prof. Rafael Sánchez (suplente de la Coordinador)  Prof. Laura Galindo 
  Prof. Marisela Domínguez     Prof. Ramón Bruzual 
  Prof. Mercedes Arriojas     Prof. Ricardo Ríos 
  Prof. Elio Méndez      Prof. Gabriel Padilla 

 El período de inscripciones para el mencionado concurso será desde el 22 de enero al 
2 de febrero de 2007 y la evaluación de credenciales y selección de ganadores deberá 
realizarse en el período comprendido entre el 5 al 9 de febrero  del presente año. Los 
interesados deberán consignar los recaudos exigidos en la Dirección de la Escuela de 
Matemática. 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  16.01.2007 

 
 
1. Nombramiento del Br. Eduardo Roa como Auxiliar Docente I, Medio Tiempo, a partir del 

01.01.2007 al 31.12.2007, para el Laboratorio de Computación Gráfica y Geometría 
Aplicada. 
Aprobado 

 
2. Nombramiento del Br. Julián José Rojas como Auxiliar Docente I, Medio Tiempo, a 

partir del 01.01.2007 al 31.12.2007, para el Laboratorio de Computación Gráfica y 
Geometría Aplicada. 
Aprobado 

 
3. Acta del concurso de Preparadores I, siendo ganadores los bachilleres Omar Ortiz 

Branco C.I. 17.240.010 y  Kenyer Aguiar C.I. 19.156.429, a partir del 15.12.2006.  
Aprobado 

 
4. Acta del concurso de Preparadores II siendo ganador la Br. Daniela Torres a partir del 

14.12.2006.  
Aprobado 

 
5. Cambio de horario del Consejo de Escuela. 

El Consejo decidió ajustar por este semestre el horario a partir de la 1:30 p.m. 
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